



RED COMPARTIDA

LOS VIDEOS DE LA MARCHA DE LA GENERACIÓN Z

Hay un reclamo de los que asistieron a la marcha de la llamada Generación Z y que no son precisamente los jóvenes, sino sus padres que de pronto vieron como desde el principio hubo grupos violentos vestidos de negro, en formaciones de ataque, con orden y que no eran el bloque negro de siempre sino hombres de entre 20 y 30 años que se movieron de manera diferente a como normalmente lo hace el bloque negro original, así es, el que aparece al final de la marcha todo caótico, sin freno, orden o idea de cómo mover las barreras metálicas de mas de 100 kilos cada una. Resulta que el día de la marcha y a la mañana siguiente la SSC, de Pablo Vázquez, entregó todos los videos y fotos que tenía de la marcha y eso incluye a los que tomaron sus elementos más los del C5 y los de los circuitos de la alcaldía Cuauhtémoc. Lo que se sabe es que el equipo cercano de la fiscal Bertha María Alcalde Luján tiene todo el material y se supone que hasta nombres, localizaciones y datos generales, incluso existe la posibilidad de que se haya identificado a los líderes, pero ese proceso está detenido ¿Quién no está haciendo la chamba?

En la LIII Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia (CNPJ), la fiscal general Ernestina Godoy Ramos subrayó que "todos tenemos el mismo objetivo: erradicar la impunidad, fortalecer la investigación, avanzar en la judicialización y contar con todos los instrumentos necesarios para ello". En el encuentro, destacó el acercamiento y la relación institucional por parte del fiscal de Morelos, Fernando Blumenkron Escobar, quien se mostró especialmente activo en sumarse a los acuerdos nacionales, consciente de que su estado es uno de los que más re-

quieren esta coordinación para fortalecer sus capacidades y mejorar la procuración de justicia.

Nos dicen que se viene una ola de renuncias de Fiscales estatales por todo el país. Más allá de todo, recordemos que los fiscales de cada estado, tienen una duración determinada por la ley, pero siempre ha sido de todos conocido que el gobernante que llega quiere colocar a alguien en dicha dependencia, a alguien de su confianza. Sin importar que sean independientes. Nos cuentan desde el puerto de Veracruz que la renuncia de Verónica Hernández Giadáns a su cargo como fiscal general de Veracruz se debe a ir en línea con esta costumbre. Gobernador que llega, coloca nuevo fiscal. Pero nos dicen que para evitar malos entendidos y roces innecesarios, pues mejor decideirse antes de que haya alguna fricción con la gobernadora Rocío Nahle, con quien, por cierto, se lleva bien.

En los pasillos de Morena, nos dicen, que están pensando quizás no meter tanto influencer, o actor o deportista en las listas al congreso del 2027. Bueno, al menos hay un grupo de integrantes del partido que así lo piensan. Y es que Cuauhtémoc Blanco cuando no cae, resbala. El fin de semana, en un partido, empujó al portero del equipo rival, armándose la polémica y los manotazos. Dice el legislador Blanco Bravo que ni lo tocó, pero hay videos que muestran que sí. Lo que se busca es que los legisladores en el futuro, según cuentan, sean personas de bien, rectitud, trabajadores y que estén en campo constantemente trabajando por la gente y Cuauhtémoc Blanco pues es muy criticado por muchas cosas, hasta por sus compañeros.

Hablando de marchas, en Morena se habla que uno de los contingentes más grande y escandalosos fue el que encabezó el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, el sábado pasado. Interesante porque llegó al zócalo con ellos y luego se



pasó a donde estaban sus colegas. El contingente marcó la diferencia al contar con una calenda con música y expresiones de los pueblos originarios del estado, demostración de la importancia que tiene para los pueblos originarios el trabajo realizado en esa entidad por los gobiernos de la 4T, con obras de infraestructura y programas sociales que buscan saldar la deuda histórica con Oaxaca. Jara fue enfático al decir que los oaxaqueños están "con nuestra Presidenta de la República y vamos acompañarla siempre".

PD: Ayer a las 17:30 horas fueron citados de manera extraordinaria, o tal de manera urgente, a Palacio Nacional la titular de la Sener, Luz Elena González; y el director de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla.